

## ABSTRAK

MUH.IKHSAN NASARUDDIN, 2016. *Transparansi Pengelolaan Penggunaan Dana Laboratorium Di Universitas Muhammadiyah Makassar* , dibimbing oleh H.Mahmud Nuhung dan Abd.Salam HB.

Perkembangan teknologi merupakan stimulus untuk dapat lebih meningkatkan kualitas kerja mahasiswa di universitas maupun setelah mendapatkan gelar dan siap terjun di dunia usaha ataupun dunia kerja. Berdasarkan tantangan universitas tersebut maka Universitas Muhammadiyah Makassar menciptakan ruang guna meningkatkan program belajar mengajar mahasiswa dengan adanya Laboratorium Komputer terkhusus di Fakultas Ekonomi dan Bisnis. Program untuk menciptakan mahasiswa yang berkualitas tentunya tidak akan terlaksana jika sarana prasarana laboratorium tidak sesuai dengan apa yang diharapkan. Bagaimana pengelolaan dana laboratorium dalam mewujudkan sarana dan prasarana yang dibutuhkan serta jumlah mahasiswa yang akan mengikuti kegiatan belajar pada laboratorium tersebut, oleh karena itu penulis bermaksud mengadakan penelitian dengan judul “Transparansi Pengelolaan Penggunaan Dana Laboratorium Di Universitas Muhammadiyah Makassar”.

Penelitian ini bertujuan Untuk mengetahui dan memberikan gambaran tentang transparansi pengelolaan penggunaan dana laboratorium fakultas ekonomi dan bisnis Unismuh Makassar. Jenis penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Adapun pengumpulan data yang dilakukan oleh penulis adalah dengan metode wawancara terhadap pihak pengelola laboratorium fakultas ekonomi dan bisnis universitas muhammadiyah dan menggunakan sistim pengumpulan data, pengamatan dan pencatatan data dari kegiatan Laboratorium.

Dari hasil penelitian yang dilakukan mengenai Transparansi Pengelolaan Penggunaan Dana di laboratorium Universitas Muhammadiyah Makassar khususnya di Fakultas Ekonomi dan bisnis, dapat di peroleh kesimpulan bahwa, Ditemukannya penyajian laporan secara manualisasi baik dari segi administrasi, penyusunan laporan dan pencatatan sarana dan prasarana. Adanya pengembangan skill atau pengembangan bakat yang digenjokkan fakultas ekonomi dan bisnis di bidang teknologi computer. Adanya transparansi mengenai kondisi Laboratorium Fakultas Ekonomi dan Bisnis dalam menjalankan aktivitas akademik Fakultas Ekonomi dan Bisnis setiap semester berjalan yang diketahui Dekan Fakultas Ekonomi dan Pembantu Dekan II.

**Kata Kunci: Transparansi Dan Akuntabel, Pengelolaan Penggunaan Dana Laboratorium.**